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平成２９年海南市議会２月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ ５番 

森 下 貴 史 

登壇時間 10 分 

市政への住民参画について 

(1)  多様な住民意見の反映の実態について 

 ① 有権者の平均年齢 

 ② 世代別投票率 

 ③ 模擬投票の今後の実施予定 

 (2) 住民参画の施策について 

 ① 住民参画の推進施策について  

② ふるさと大使の公募について 

(3) 若者の意見を「まちづくり」に活かすために 

 ① 小中高生の市政参画について 

 ② 青年モニターの実施について 

 ③ 若者会議の実施について 

２ ２１番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間 10分 

有田・海南道路（国道 42 号線バイパス）の進捗状況について 

(1)  工事の進捗状況はどのようになっているのか 

(2) 用地買収作業の状況はどのようになっているのか 

(3)  事業の進み具合は今後どのような予定でいくのか 

(4) バイパスルート周辺の住民への配慮はどのようにされている 

のか 

(5) 下津水道原水の安定取水のための導水管の埋設申し入れはど 

のようになったのか 

(6) バイパスに安全に通れる歩道の設置はできるのか（歩行者や自

転車が通れる歩道の完備） 

３ ３番 

東 方 貴 子 

登壇時間 10 分 

１ 女性活躍推進法の取り組みについて 

(1)  女性管理職の登用について 

(2) 男女共同参画基本計画との関連は 

(3)  審議会への女性の登用について 

２ ＰＴＡ活動について 

(1)  加入率及び活動内容について 

(2) 共育コミュニティとの関係 

(3) 教育委員会の考え・支援は 
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４ ２０番 

宮 本 憲 治 

登壇時間 10 分 

１ 就学援助事業について 

(1)  入学準備金の支給を現行６月から入学前の３月に変更するこ 

とを求める 

(2) 入学準備金の現行金額小学校２万 470 円、中学校２万 3,550 円

を、それぞれ４万 600 円、４万 7,400 円に増額することを求め

る 

２ 新高校生に対して入学準備金の支給を求める 

   準要保護者の高校生に対して、入学準備金 6 万 3,200 円の支給

を求める 

５ １３番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10 分 

１ 国道 42 号バイパス有田海南道路について 

(1)  この道路の市にとっての重要性の認識は 

(2) 供用開始予定について 

２ 市に多大な影響を及ぼす和歌山市のＩＲ（カジノを含む統合型リ

ゾート施設）誘致について 

(1)  和歌山市長のＩＲ誘致表明をどのようにとらえているか 

(2) 市としてどのように対応するのか 

３ 学校給食について 

 (1) 給食の安全性と献立の豊かさの確保について 

(2) 給食費の負担について 

 ① 給食費無償化について 

 ② 給食費負担軽減について 

６ １７番 

川 端  進 

登壇時間 30分 

１ ２件の条例化について 

(1)  海南市官庁施設の総合耐震計画基準条例 

(2) 海南市職員職務分掌条例 

２ 市教委の懸案課題について 

中学校教員の部活動の負担軽減 

３ 従前の提案事項の施行について 

 (1)  海南市ファイリングシステム 

 (2) 海南市公共施設等総合管理計画 

４ 第１次海南市総合計画の総括について 

 (1) 総合計画は達成できたか 

 (2)  実施計画と進行管理は正しく運営できたか 

 (3)  第２次計画はどう構想しているのか 

５ 庁舎跡地利用計画の問題点 

 (1) 全体計画とその進捗 

(2) 動員計画と達成の確認 

(3) 関係機関指摘の問題点 
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７ １２番 

岡  義 明 

登壇時間 30分 

内海地域のボートピア建設計画について 

(1) 事業者側が配布している「津波対策ビラ」について 

   －本市として、基本的な津波避難の考え方はどうか－ 

(2) 文化・教育面について 

(3) ギャンブル依存症とその対策について 

８ １４番 

河 野 敬 二 

登壇時間 15分 

１ 高齢者への生きがい対策について 

 (1) 地域で役割を発揮して、楽しく元気で過ごせるために 

(2)  高齢者（交通弱者）の買い物サービスに対しての支援を 

２ 正規職員をこれ以上減らさないために 

 (1)  現状について（正規職員と非正規職員の割合） 

(2) 改善について 

９ １１番 

上 田 弘 志 

登壇時間 10分 

生活支援交通の充実について 

(1) コミュニティバス事業 

  ① 事業の評価 

 ② 事業の課題 

(2) 福祉有償運送事業への取り組み 

 市はどのように考えているか 

(3) 第２次総合計画策定へ向けて 

 施策の検討が必要でないか 

※質問内容は、変更する場合があります。 


